

ANNO 2017 ZU KARLSRUHE

Karl Drais' Laufmaschine

Das handwerkliche Geschick der FIRA ist in ganz Baden bekannt. Auch der Freiherr von Drais hat davon einst gehört. So kam er im Jahre 1817 zu den Raumausstattern der CHS und bat um Hilfe bei der Sitzkonstruktion seiner Laufmaschine. Geehrt von solch noblem Auftrag, machte sich der Polsterlehrling Robin Nemetz ans Werk. Er polsterte und bezog in vortrefflicher Qualität und Güte mit feinstem Rindsleder des Freiherren Laufmaschine.

Manfred Schick

